

SAINT-MIHIEL ► Aire / Pays de Madine

Madine

« Les Gaillards d'avant » au-devant de la scène

Après le spectacle « Les Sacrifiés » dans le sud de la France, « Les Gaillards d'avant », un chœur d'hommes du Sud-Est, arrive dans le Grand Est, sur les traces des poilus. Avec des chants et des textes, notamment de combattants, ils célèbrent le Centenaire de 14-18. Présentation avec Jean-Paul Finck, le chef de chœur, compositeur et harmonisateur.

Comment est né ce chœur d'hommes, « Les Gaillards d'avant » ?

Ce chœur d'hommes de la Drôme provençale et du Nord-Vaucluse (Nyons et Valréas) est créé et dirigé depuis 2006 par moi-même. Composé de Ténors, de Barytons et de Basses, cet ensemble vocal tire son répertoire habituel des chants de marins, des traditions celtiques ou irlandaises, en par-



■ « Les Sacrifiés », ce sont des chants de révolte et de paix du Centenaire de 14-18.

ticulier, des traditions régionales (Provence, Bretagne, Pays Basque, etc) ou plus lointaines (Europe de l'Est, Afrique, etc) sans oublier la

chanson française.

Les Sacrifiés », ce sont des chants de révolte et de paix du Centenaire de 14-18. Ils peuvent être aussi

assimilés à l'état d'esprit actuel, de violences aveugles ?

J'ai voulu par ces chansons

et ces textes évoquer l'injustice, la détresse, l'insoumission parfois aussi la fraternité et la solidarité des combattants en présence... C'est notre contribution à l'ensemble des hommages et commémorations à l'occasion du Centenaire. En effet, les chansons, qui ne sont pas toutes d'époques et certaines plus récentes, peuvent évoquer d'autres guerres...

Votre tournée dans le Grand Est débutera bientôt... ?

Elle débutera le 10 novembre à 20 h, à la salle polyvalente de Buschwiller (68). Les dates en Meuse : au **Château de Thillombois** le 11 novembre à 17 h et à Madine Heudicourt le 12 novembre à 20 h (entré gratuite, libre participation. Collation offerte après le spectacle).

📞 Renseignements : chgaillardavant.cannalblog.com